1

Genau im Jahre des 125. Geburtstages der TG Schura flattert heute

das 250. TGS-aktuell in die Briefkästen in Schura und Trossingen.

Und hierdas erste Blättle! Die Erfinder waren:

Erwin Link und Rolf Link. Die Beweggründe für die Herausgabe einer "TGS-aktuell" sind in der ersten Ausgabe noch gut zu lesen.
Ab 1980 schufteten Erwin und Rolf Link viele Jahre an den Schreibmaschinen, um Sie, liebe Leser, immer mit den neuesten Ergebnissen und bevorstehenden Ereignissen auf dem Laufenden zu halten. Bis ins Jahr 1989 waren die beiden Links aktiv, bis …



Abteilungen für: Handball Leichtathletik Faustball Turnen Sportkegeln Jedermannsturnen Frauenturnen

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Freunde der TG !

In den Händen halten Sie nunmehr die erste Ausgabe urærer internen Vereinsnachrichten. Wir wollen mit diesem Blatt den Versuch starten, eine bessere Darstellung unseres Vereines sowie auch eine bessere Information unserer Mitglieder zu erreichen. Die Sportpresse sowie auch die Tageszeitungen sind voll von aktuellen Sportthemen (Olympiabaykott – ja oder nein?, Wer wird Fußballmeister 1930 ? etc.), was aber in sportlicher Hinsicht bei der Basis, also in Ihrem Verein der TG Schura 1893 e.V. vorgeht, werden Sie dort nicht immer finden. Wir sind aber der Meinung, daß gerade dies Sie auch besonders interessiert.

Aus diesem Blatt sollen Sie künftig entnehmen können wie, wann und wo die TG Schura angetreten ist und welchen Erfolg sie verbuchen konnte. Gleichzeitig wird jeweils eine Terminvorschau erscheinen. Ich könnte mir persönlich auch sehr gut vorstellen, da3 durch Leserzuschriften dieses Blatt noch aktueller wird und manch ein Vorschlag auf diese Weise zur öffentlichen Diskussion gestellt werden kann. Kurz gesagt, es soll eine kleine Zeitschrift werden, an welcher alle Mitglieder und Freunde der TG Schura ihre Freude haben sollen. Die Mitarbeiter in den einzelnen Abteilungen bitte ich hiermit, mit ihren Informationen zum Gelingen beizutragen.

Ich wünsche TGS - aktuell ein recht langes Leben und sage den verantwortlichen Redakteuren meinen herzlichsten Dank für ihr Engagement und wünsche ihnen eine glückliche Hand.

Ihr 1. Vorsitzender Jürgen Brefka

Nr. 1

Hierzu Hans-Werner Simon:

Als wir (Fam. Simon) 1981 nach Schura zogen, flatterte jeden Monat ein kleines Blättle, die "TGS-aktuell", in unseren Briefkasten. Aufmerksam verfolgten wir das Vereinsgeschehen in Schura. Im Jahr 1989 verschwand dieses informative

Blättle. Wir fragten uns immer wieder: Haben wir schon die "TGS-aktuell" bekommen? Nein, die Redaktion hatte den Betrieb eingestellt.

Als ich Erwin Link auf das fehlende "TGS-aktuell" ansprach, zählte er mir die Gründe hierzu auf. Unter anderem wurden die Berichte mit der Schreibmaschine erfasst! Die 4 Seiten mussten somit im Voraus im Kopf formatiert werden. Fehlerkorrekturen oder Umformatieren waren daher nicht möglich. Im Notfall musste alles neu geschrieben werden. Der Zeitaufwand war also immens.

Meine Antwort darauf: "Das ist doch kein Problem! Das kann ich mit dem Computer erledigen. Fehlerkorrektur und Formatierung sind damit recht einfach. Ich bräuchte nur die Berichte." Schon war die Falle zugeschnappt.



Abteilungen für: Handball Leichtathletik Faustball Turnen Sportkegeln Jedermannsturnen Frauenturnen

Nr. 50

5/1984

50. Ausgabe "TGS - aktuell"

Eine Vereinszeitschrift, egal wie klein sie auch seim mag, erfüllt für einen Verein vielfältige Zwecke. Sie dient ihm zur Darstellung nach außen, sie berichtet über Ergebnisse und Ereignisse, sie informiert über Termine und bevorstehende Veranstaltungen und es gibt auch noch Platz für persönliche Nachrichten wie Geburtstag, Heirat usw. von Mitgliedern.

"Tue Gutes und rede darüber" lautet das Motto eines jeden Öffentlichkeitsreferenten, sei es bei einer Behörde, bei einem Betrieb und auch bei einem Verein. Diese Gründe und der Wunsch nach einer aktuellen Information und einer aktuellen Terminübersicht, über die Informationen in der Tagespresse hinaus, haben dazu geführt, daß im April 1980 die "TGS-aktuell" aus der Taufe gehoben wurde. Mit dieser Ausgabe vom Mai 1984 erscheint sie nun bereits zum 50. Male.

Die "TGS-aktuell" wird einmal im Monat veröffentlicht. Da man sich in der Regel an
aktuellen -wie der Name schon sagt- Ereignissen
orientiert, gibt es keinen festen Erscheinungstag.
Sie kann also einmal zu Beginn des Monats, in
der Mitte oder auch erst am Ende eines Monats
erscheinen. Gedruckt wird sie derzeit in einer
Auflage von 470 Exemplaren. Die Verteilung erfolgt kostenlos in jede Haushaltung von Schura
sowie an die auswärtigen Mitglieder.

Ich wurde als dritter Redakteur der "TGS-aktuell" aufgenommen. Mit der Einladung zur Mitgliederversammlung im Jahr 1991 erschien also die nächste Ausgabe. Ich habe diese spontane Zusage nie bereut. Die "TGS-aktuell" lebt heute noch und ist wie immer aktuell.

Im Laufe der Zeit ging die Redaktion der TGS aktuell an unsere Vorsitzende Ellen Schweser über, sie wiederum reichte den Schreibstift an Margret Unterseher weiter.



Die eigentlichen Schreiber und Schreiberinnen aber sind die Vertreter

und Schriftbeauftragten der einzelnen Abteilungen. Ihnen, die alle 2 Monate mit ihren Berichten und sportlichen Ergebnissen Sie, liebe Leser, über das Vereinsgeschehen informieren, gehört ein großes Dankeschön! Ebenfalls tragen die Verteiler der TGS-aktuell dazu bei, dass die Informationen rechtzeitig zu den Lesern gelangen - bei Sonnenschein ein Vergnügen, bei Schnee und Regen sieht man es sportlich - auch ihnen ein herzliches Dankeschön! Wir hoffen und wünschen, dass es der TG Schura möglich sein wird, dieses "TG-Blättle" noch lange für Sie in die Briefkästen verteilen zu können. (MU)



Nr. 100

8. Bekanntgaben, Anfragen, Aussprache
Herzlich eingeladen zu dieser Jahreshauptversammlung sind alle
Ehrenmitglieder und Mitglieder. Anträge zu der Versammlung
sind bis Freitag, 25. Januar 1992 schriftlich beim 1.
Vorsitzenden Erwin Link, Neuenstraβe 3, 7218 Trossingen

Entlastung der Vorstandschaft

Beschlußfassung über vorliegende Anträge

einzureichen. Die Vorstandschaft würde sich über einen zahlreichen Besuch der Versammlung freuen.

Unter dem Tagesordnungspunkt "Wahlen", geht es unter anderem auch um die Nachfolge des 1. Vorsitzenden Erwin Link, der sich nach 10 Jahren Vorsitzendentätigkeit nicht mehr zur Verfügung stellen wird. Ferner stehen zur Wahl, Kassierer Peter Gröger und die Vereinsratsmitglieder Reinhard Urban, Gunter Pfründer und Hans-Dieter Kohler.

